



Pièces	8 Pièces
Superficie	323 m²
Référence	1909
Prix	1 790 000 €

Bormes-les-Mimosas Maison à vendre (83230)

Bormes les mimosas, proche de cabasson, à vendre propriété dans un parc de 4000 m² (terrain plat) entièrement CLôturé la bâtisse principale (324m²) nous offre des volumes généreux en rez de chaussé et de plain pied un salon, salle à manger et cuisine tout en enfilade de 109m² , une partie nuit avec deux grandes chambres avec terrasses donnant sur la piscine et une salle de bain familiale a l'étage une grande chambre et une salle d'eau nous offrent une belle luminosité et quiétude. En étage inférieur , une salle de jeux deux grandes chambres avec terrasse , deux salles D 'eau, un bureau et ...

Beautiful villa for sale in Bormes Les Mimosas. This property is built on a plot of land of 4000 m² located in the countryside within a short drive from the beaches of Cabasson and Brégançon. The main building has 324 m² it has an open plan living room, dining room and kitchen of 109 m². There is a guest toilet, two large bedrooms and a bathroom. Upstairs there is are three large bedrooms, a bathroom with toilet. There is a games room with terrace, two shower rooms, two toilets, an office and a dark room ready to become a TV / Cinema room. A laundry/laundry room and a large garage complete ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

